
 

後期生徒総会と認証式 

１２月１４日に後期生徒総会が行われました。今年の生徒会も情

野翔君を中心に頑張ってくれました。令和５年度生徒会役員の皆さ

んお疲れさまでした。生徒総会では、今年度の反省や課題、来年

度への要望や改善策について話し合いが持たれました。会の最後

には旧執行部の退任の挨拶があり、その後に新執行部の認証式が

行われました。なお、来年度の事務局員に３名が任命されました。 

事務局員   加藤正騎（２年）  佐藤美優（１年）  鈴木美々優（１年） 

祝！第 23回ふるさとＣＭ大賞 演技賞受賞 

 12 月 13 日（水）YTS「第２３回ふるさと CM 大賞」が放映されました。本校生が考案、出演した米沢市の CM

「あなたも鯉に恋してみませんか」が演技賞を受賞しました。米沢市としても久しぶりの入賞ということで関係者

の皆さんは大喜びしております。なお、たぶんお正月あたりに再放送されますし、YTS のホームページから作品を

見ることもできます。 

 

キャリア探究発表会のお誘い（２年生の保護者） 

 ２年生のキャリア探究発表会が１２月２１日（木）に行われます。それに先立ち体育館前に研究発表の成果

物で形となった物が展示されています。生徒たちは各グループに分かれて研究してきました。1 グループ約 4～

５分でプレゼンをいたします。それぞれの発表テーマを見るだけでも楽しい発表会になるようです。２年生の保護

者にはご案内しておりますが、他の学年の保護者の方でもご興味あれば是非お出でください。 

１２月２１日（木）13:25～15:45 本校体育館にて 
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少人数でもがんばってます！バスケ部、ソフトテニス部、吹奏楽部 

バスケ部＝１２月９日に本校体育館であった試合を応援しました。現在

プレイできる人数は５人です。それでも組織的な戦略で戦っていました。た

だし、交代ができないので非常に苦しいです。これで交代ができる人数

が揃えば必ず強くなるはずです。必死にボールを追う姿に応援したくなりま

す。応援したくなるチーム。これって大切です。来年、新入部員が入るこ

とを強く祈ります。 

ソフトテニス部＝12 月１６日に米沢市営体育館であった試合を応援しま

した。この県大会には地区大会を勝ち抜いた８チームしか出場できませ

ん。現在の米商は５人です。それに米沢工業から１名を加えての合同チ

ームで出場しました。出場８チームの中でも最小人数だと思います。その

人数で県ベスト８になっているだけで凄いことです。魔球のようなサーブに

磨きをかけて来年もがんばれ！ 

吹奏楽部＝昨年の今ころは３名で活動していました。ちょっと寂しそうだっ

たんで、私が時々ドラム練習に行きました。そしたら初心者だったんです

がハマってしまって鶴城祭でのステージになりました（笑）。そして今年１年

生が沢山入部してくれました。それでも大きな大会に出るには難しいで

す。そこで少人数編成でのコンテストがあります。それが、１２月１７日に高

畠町まほらにて行われた第５０回アンサンブルコンテストです。本校吹奏

楽部は「管打七重奏」「木管三重奏」編成で出場。銀賞を受賞しまし

た。とても心に沁みる演奏でした。惜しくも県大会出場は逃しましたが今

後期待が持てます。 

美味しい紅花フェア開催 

 １２月 16 日には上杉城史苑にて、１７日には道の駅よねざわにて、商

業研究部で開発した商品各種の販売が行われました。今回の目玉は

米商制服端切れで作った巾着などです。これは数分で売り切れたそうで

す。特に女子赤ブレで作ったものが人気ということで、すでに卒業生から

も問い合わせも多数あります。米商制服端切れ製品は、今後再び販売

する予定ですので、その時になりましたらお知らせします！こうご期待！ 

全国選抜大会ホッケー部 

１２月２３日（土）12:40～ 

山梨学院ホッケースタジアムにて  

VS 高松東高校（香川県） 

是非、勝利の念を山梨に送ってください！  

燃えろ～米商ホッケー部！ 


